

Turbo-Schnecken beim Nikolauslauf in Herdecke

HERDECKE ■ Bereits zum 35. Mal richtete der Ruderclub „Westfalen“ Herdecke am Samstag den Nikolauslauf an der Ruhr in Herdecke aus. 36 Läufer und Walker der Turbo-Schnecken Lüdenscheid nahmen erfolgreich an diesem Event teil. Die knapp 10 Kilometer lange Strecke konnte wahlweise gelaufen oder gewalkt werden und führte ab Herdecke rund um den Hengsteysee.

In der Teamwertung belegten die Schnecken den 14. Platz. Den zweiten Platz in seiner Altersklasse belegte Peter Wetz Müller mit 40,52 Minuten für die 9,6 Kilometer lange Strecke. Nach dem Lauf hatte die Teilnehmer noch die Möglichkeit, sich bei Tee und Bratwürstchen aufzuwärmen und zu plauschen, bevor es wieder zurück nach Lüdenscheid ging. ■ **MZV**



Gleich mit 36 gut gelaunten Läufern und Walkern waren die Lüdenscheider Turbo-Schnecken am Samstag beim Nikolauslauf in Herdecke vertreten. ■ Foto: Ohm